

Wohlfühlen im Passivhaus

Familie Grillitsch öffnet ihr Domizil am 15. November für Interessierte

Schierling. Der Klimaschutzmanager vom Markt Schierling Diplom-Ingenieur (FH) Franz Hien weist darauf hin, dass es sich in sogenannten Passivhäusern sehr gut leben lässt; besser noch sogar, als in normalen Niedrigenergiehäusern. Das wird der gesamten Bevölkerung vom Markt Schierling am Tag des Passivhauses am Sonntag, 15. November, gezeigt. Im Passivhaus der Familie Grillitsch in der Georg-Rötzer-Straße 3 in Schierling können sich alle interessierten Besucher von 13 bis 17 Uhr informieren, welche Besonderheiten ein Passivhaus hat.

Laut Klimaschutzmanager Hien ist per Definition ein Passivhaus ein eigentlich ganz normales Haus, welches durch eine besonders gute Wärmedämmung von Wänden, Fenstern und Dach eine überdurchschnittliche Wärmenutzung der im Haus erzeugten Wärme ermöglicht. Durch die Abwärme elektrischer

Haushaltsgeräte aber auch durch die Körperwärme der Bewohner selbst wird ständig (Verlust-)Wärme erzeugt, die das Haus aber im Inneren behält.

Zusätzlich zur Wärmedämmung ist eine gute Luft- und Winddichtigkeit erforderlich, so dass Lüftungsverluste durch ungewollte Undichtigkeiten vermieden werden können.

Mit einer optimalen Lüftungsanlage mit Wärmetauscher können so etwa 90 Prozent der Energie in der Abluft wieder an die Frischluft zurückgegeben werden. Unglaublich geringe Heizkosten, ein sehr gutes Wohnklima, warme Wände, gute Raumluftqualität etc. sind für Passivhausbewohner eine ganz normale Sache. Auch mit einer Lüftungsanlage können jederzeit Fenster oder Türen geöffnet werden, so dass alle Nutzungsmöglichkeiten gegeben sind. Wer also wissen will, wie es sich in einem solchen Haus lebt, ob

man sich darin wirklich wohlfühlt, welche Geheimnisse hinter der Technik stecken, wie hoch die Energiekosten sind oder andere Fragen rund um derartigen passiven Klimaschutz hat, der ist willkommen, bei Familie Grillitsch in der Georg-Rötzer-Straße 3 (Baugebiet Markstein) in Schierling vorbeizuschauen.

Info

Falls jemand an diesem Tag keine Zeit für einen Besuch hat, der kann unter Telefon 09451-944645 auch einen separaten Besichtigungstermin mit der Familie Grillitsch vereinbaren.

